

Tanzkurs „Feuer mit Polka & Walzer“



>Vintage dance< in der großen Ballsaison des 19. Jahrhunderts mit der Paartanzchoreografie
„Feuerfest Polka“ (um 1830 - Böhmen)
und dem „Kaiser Walzer Cotillon“ (um 1880 - Deutschland & Nordamerika)

Herzlich Willkommen zu einem schwungvollen, tanzintensiven Workshop!



Die **Feuerfest Polka** wurde von Richard Powers USA choreographiert und basiert auf Recherchen des tschechischen Tanzhistorikers František Bonuš. Diese Polka, paarweise in Ronde getanz, enthält Schritte und Figuren des originalen Tanzstiles der böhmischen Nationalpolka um 1830. Böhmisches National Polka Schritte, Pivots und Redowaczka, getanz zur „Feuerfest Polka“ von Josef Strauß, geben dieser Polka einen feurigen Glanz.

Der **Kaiser Walzer Cotillon**, choreographiert von Sylvia Hartung zu den beliebten Klängen des „Kaiser Walzers“ (1888) von Johann Strauß II, besteht aus authentischen deutschen, österreichischen und nordamerikanischen Walzer-Cotillon-Elementen aus der 2. Hälfte des 19. Jahrhunderts. Verschiedene bildschöne Cotillon-Figurenformen wechseln sich ab mit dem Paartanz Valse à trois temps in Ronde.



Kurs - Zeiten

Sonnabend 24.04.2010 - 10:00 bis 13:00 Uhr und 13:30 bis 18:30 Uhr
Sonntag 25.04.2010 - 09:30 bis 13:00 Uhr

Kursort - Tanzsaal

in den Räumen der Tanzschule Thurek | Universitätsstr. 25 | 91054 Erlangen | www.thurek.de

Die Kosten und Anmeldung

60,- Euro (für Frühzahler bis 04.04.2010 und Tanzhausmitglieder), danach 65,- Euro

Übernachtungsmöglichkeiten

Gästehaus Frankenhof (28,-Euro Ez.) | T: 09131-862555 | jugendherberge@stadt.erlangen.de



Dieser Tanzkurs ist geeignet:

für geübte Tänzer (Tanzlevel: Fortgeschritten), erfahrene Folk­tänzer, historische Tänzer und Standardtänzer

Allgemeine Kenntnisse in Walzer und Polka sollten vorhanden sein.



Dozentin: Sylvia Hartung – www.creanc.com

Sylvia erforscht, rekonstruiert und unterrichtet Ball-Tänze des 19. und 20. Jahrhunderts aus Europa und Nordamerika, ist Expertin auf dem Gebiet deutscher und Wiener Salontänze der Johann-Strauß-Ära sowie länderspezifischer Balltänze des 19. bis beginnenden 20. Jahrhunderts. Sie veranstaltet in verschiedenen Städten im In- und Ausland Ballnächte im Stile des großen Walzer-, Quadrille-, und Opernball-Jahrhunderts und ist Inhaber einer Tanzschule für moderne Standardtänze und stilvolle Balltänze der Strauß-Ära.

Haben Sie Fragen zu den Tänzen im Kurs – bitte E-Mail an sylvia@creanc.com



Veranstalter: ...

und Tanzhaus Erlangen e.V. Postfach 14 47 | 91004 Erlangen



Wir freuen uns auf ein Wiedersehen und Kennenlernen!